

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和4年2月28日

12月に行った児童・保護者アンケートの結果がまとまりましたので報告します。保護者の皆様が、ていねいに子どもたちの様子を見てくださっていることに心から感謝申し上げます。学校では、いただいた回答を数値化することによって、課題を明らかにしながら、子どもたちのより良い成長に向けて努力していきたいと思います。今後ともご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

児童アンケートの結果

	項目	選択肢	%
①	学校は楽しいですか	楽しい・まあまあ楽しい	95.5
		あまり楽しくない・楽しくない	4.5
②	勉強はよく分かりますか	よく分かる・まあまあ分かる	96.2
		あまり分からぬ・分からない	3.8
③	授業は楽しいですか	楽しい・まあまあ楽しい	90.4
		あまり楽しくない・楽しくない	9.6
④	iPadで家庭学習をしていますか	している・まあまあしている	61.3
		あまりしていない	38.7
⑤	困った時、先生に相談しやすいですか	しやすい・まあまあしやすい	83.8
		しにくい	16.2
⑥	友だちと仲良くしていますか	している・まあまあしている	100.0
		あまりしていない	0.0
⑦	自分から、あいさつをしていますか	している・まあまあしている	97.4
		あまりしていない	2.6
⑧	友だちや先生の話をしっかり聞いていますか	聞いている・だいたい聞いている	99.3
		あまり聞いていない	0.7

●児童アンケートより

全校児童を対象に学校生活に関するアンケートの質問8項目のうち6項目については「肯定的な回答」が90%以上を超えるおむね良好な結果だととらえています。ただし、④「iPadで家庭学習をしていますか」が61.3%⑤「困った時、先生に相談しやすいですか」が83.8%です。④については、今年度より1人1台のiPadとなりましたので、活用の仕方を今後検討していきたいと思います。また、⑤については満足度がやや低い結果となりました。今後も全教職員で子どもたちの様子をきめ細かく見守ってまいります。

令和3年度も新型コロナウイルス感染症予防対策に取り組んだ1年間となりました。制約のある中、子どもたちはとても頑張っています。これからも、子供たち1人ひとりが楽しく充実した学校生活を送れるように教職員一丸となって取り組んでいきたいと思います。

保護者アンケートの結果

	質問項目	A 満足 B いいと思う
1	お子さんは、楽しく登校し学校生活を過ごしていると思いますか。	96.6
2	お子さんは、授業に真剣に取り組んでいると思いますか。	89.2
3	お子さんは、家庭学習に意欲的に取り組んでいますか。	81.1
4	お子さんは、社会や学校のルールを守っていると思いますか。	94.6
5	お子さんは、配付された iPad を積極的に活用していると思いますか。	72.1
6	学校は、HP や家庭への「たより」等で、児童や学校の情報を積極的に提供していると思いますか。	92.2
7	学校が保護者等に出すいろいろな文書は、分かりやすいですか。	93.9
8	校舎内外の清掃美化は、行き届いていますか。	95.3
9	学校は、保護者等が気兼ねなく出入りできると思いますか。	93.1
10	地域の教育力を生かした授業や行事など学校と地域の人との交流が深められていると思いますか。	81.7
11	学校は、保護者や来校者に対して、誠意をもって対応していますか。	97.3
12	学校は、お子さんの学力の定着と向上に努めていると思いますか。	97.2
13	あなたは、学校から届けられる文書等をていねいに読んでいますか。	89.5
14	あなたは、授業参観や懇談会等には出席するように心がけていますか。	96.6
15	あなたは、お子さんことで学校と相談できますか。	95.6

●保護者アンケートより

保護者アンケート質問 15 項目のうち「A 満足 B いいと思う」の回答で、10 項目で 90% を超え、2 項目は約 90% (2 が 89.2%、13 が 89.5%) でした。塗りつぶしをした項目については、昨年度よりも少し数値が上がったところです。

5 については、iPad の活用の仕方について今後検討していきます。また、10 については、例年であれば地域の方と連携しながらの教育活動を行ってまいりましたが、昨今のコロナ禍の影響で十分に行うことができない状況です。今後一日でも早く、従来のような教育活動を行い、学校と地域の人との交流が深められるようになることを願うばかりです。

概ね、高い評価をいただいているのですが、検討等を要するご意見については、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。また、記述欄には、教職員に対するねぎらいの言葉も多数お書きいただき、今後の励みとなりました。ありがとうございました。

本年度もコロナ禍の影響で、学校行事の変更・縮小・中止、オンライン授業等があり、保護者の皆さんに学校での子どもたちの様子を見ていただく機会が少なくなり、申し訳ありませんでした。来年度は、感染状況を鑑み、機会を作っていくたいと考えています。